

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La Isla del Soto y el Paseo Fluvial sufren los ataques de los vándalos

En las últimas semanas, además del destrozo del mobiliario urbano, se han registrado robos de material a la empresa que ejecuta las obras de recuperación del espacio

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Isla del Soto y la zona del Paseo Fluvial, entre el Puente de la Serna y la pasarela peatonal que une La Fontana con Salamanca, han sufrido diversos actos vandálicos que han dejado farolas, bancos y papeleras destrozadas, además del robo de material a la empresa que está ejecutando los trabajos de recuperación de este espacio natural.

Unos destrozos que se han venido produciendo de manera continuada desde la creación de la zona de paseo junto al Tormes, pero que se han intensificado en las últimas semanas coincidiendo con la denuncia de robos de materiales y desperfectos en las obras ya ejecutadas en la isla por parte de Tragsa, empresa que está llevando a cabo el proyecto de mejora de esta zona para convertirla en un gran espacio verde y de ocio.

Decenas de papeleras arrancadas de su espacio, más de un centenar de farolas rotas sin luz con los cables colgando o sueltos, los registros de las alcantarillas sin tapas y bancos totalmente destrozados son el resultado de la presencia de los vándalos en los tres kilómetros de paseo habilitados para la práctica de deporte.

Además, todo el entorno de la pasarela peatonal que comunica ambas márgenes del Tormes se encuentra totalmente a oscuras, ya que todas las farolas están inutilizadas lo que supone un grave problema de inseguridad para las muchas personas que a diario recorren este camino para ir hasta Salamanca.

Ante esta situación, la empresa adjudicataria de los trabajos, Tragsa, ha solicitado al Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes que se restrinja el acceso a la Isla, al menos mientras duren



Bancos destrozados en la zona del Paseo Fluvial entre el Tormes y La Fontana | FOTOS: EÑE



Una papeleras arrancada de su sitio.



Todas las farolas están inutilizadas.

las obras de recuperación de este espacio con alguna fórmula como establecer un horario de entrada y salida y cerrar las dos pasarelas peatonales que hay en la actualidad fuera del horario

diurno para evitar más robos y destrozos de las actuaciones que se lleven a cabo.

Algo que no es nuevo, ya que durante años el acceso a la Isla del Soto estuvo controlado con

una puerta y un tornillo que evitaba el acceso de vehículos y peatones fuera del horario establecido y que después fue eliminado para dejar el acceso libre a esta zona verde.

## ■ CARBAJOSA

Los niños proponen mejoras urbanas en su primer consejo del año

EÑE

Los niños de Carbajosa de la Sagrada que participan en el Consejo de los Niños llevaron ayer a su primera reunión del año una batería de propuestas para que el Ayuntamiento estudie. La mayoría de ellas son sugerencias relacionadas con mejoras urbanas, tanto en iluminación, como limpieza de parques, acondicionamiento de parcelas para dar más aparcamientos, arreglo de baches o mejoras en los pasos de peatones. También se plantearon otras iniciativas como la conversión de uno de los colegios de la localidad en un IESO, la climatización de las piscinas municipales, la petición de más sesiones de cine o la presentación de la campaña "Ciclyplay" destinada a fomentar el uso de la bicicleta, organizar un taller de arreglo de bicis y rutas familiares en el mes de abril. También pidieron actividades como un taller de break dance, de patinaje o un taller de alfarería parecido al que tienen los adultos. También quieren organizar un festival de talentos solidario.

## La coral Vicente Espinel busca nuevos integrantes

La coral Vicente Espinel de Carbajosa de la Sagrada busca nuevas voces entre los vecinos de la localidad. Para ello ha abierto el periodo de inscripción de nuevos integrantes con el objetivo de que todos los vecinos que quieran formar parte del coro puedan comenzar a trabajar en los ensayos que tienen lugar los miércoles en el centro cívico de la localidad y que ya han empezado para preparar nuevas piezas y conciertos. | EÑE

## El fomento de la igualdad y la autonomía centran las actividades del Área de Familia

Los institutos contarán con un programa sobre alimentación

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Familia de Santa Marta, Silvia González, presentó la nueva programación del área para el primer cuatrimestre del año. El objetivo de los talleres, charlas y cursos es fomentar y estrechar las relaciones interpersonales entre los distintos miembros de la familia. Para ello, dentro del programa 'Educar en Familia' se han organizado actividades novedosas como el taller sobre el buen trato y la igualdad,

dirigido a toda la población para fomentar la igualdad de género ofreciendo herramientas prácticas que faciliten la autonomía de hombres y mujeres, y en el que están incluidas las sesiones 'Jugar a favor y en igualdad', con 'Yo gano, tú ganas' (para analizar las relaciones de pareja e interprofesionales entre compañeros de distinto sexo); 'Adolescencia, un torbellino de emociones', con el fin de ayudar a los jóvenes a que sean capaces de entender los

cambios que experimentan; y el '1, 2, 3, ahora te toca a ti', donde se analizarán los roles de género en relación a la comida y las tareas de la cocina, al tiempo que se enlazará con el programa 'A, B, C, Anorexia, Bulimia, Comedor Compulsivo', al que se da continuidad este curso para los alumnos de 2º de ESO de los dos IES del municipio. Otras de las novedades de las que podrán disfrutar en familia son actividades deportivas, como el patinaje.



La concejal de Familia de Santa Marta, Silvia González. | EÑE